



令和8年1月号 校長

笑う門には 福来たる

あけましておめでとうございます。ホップステップからのいよいよジャンプの3学期、1年間総仕上げの3学期です。「笑う門には福来たる」の言葉のように、小野寺小の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様にたくさんの福がくるよう、笑顔いっぱいの3学期にしていきたいと思っています。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月の行事より



12/1(月)6年生国語「みんなで楽しく過ごすために」の学習の中で計画・発案し、全校生で遊びました。この他、先生クイズや「小野寺新聞」を作成し掲示したグループもありました。



12/3(水)人権集会 ○×クイズをした後「みんなでより楽しく生活するためで生きること」についておのでらっ子班で話し合いました。



12/4(木)学校保健委員会 保健給食委員会の子どもたちが、おのでらっ子の生活習慣（睡眠や朝ごはん等）についての発表を行いました。その後、学校医の先生方からインフルエンザや睡眠について教えていただきました。



12/5(金)、15(月)岩舟社会福祉協議会、25名の地域の皆様のご協力のもと、6年生総合「地域のお宝発見隊!!」を行いました。地域の方からのお話はとても興味深く、たくさんのお宝を知ることができました。

3学期始業式でお話ししました。どんなお話をだったか、ぜひお子さんからお聞きください。



いつもHPをご覧いただきありがとうございます。今年から凸ボタンを押せるようになっています。ご覧いただいた際、ぜひ凸ボタンを！凸が増えると見ていただいているのが分かり、嬉しいです！

